
 

  

 

 

 

 

※宝木小学校の HPへのアクセスが 9月 9日に 200万件を突破しました。 

10月はいじめゼロ強調月間です！ 

～友達がいやがること，していませんか？～ 

夏休み明け，学校生活がスタートして 1か月，各学年で運動会へ向けての練習が真っ盛りです。楽しいダ

ンスや力強い団体競技，応援団やリレーの練習など，子供たちの表情がどんどん本気モードに変わっていく

様子が伝わってきます。そして 10月はいじめゼロ強調月間です。1週目には，いじめゼロ集会を開催し，

全校生が考えてきた「いじめゼロスローガン」から，クラス代表に選ばれた作品が発表され，いじめゼロへ

のそれぞれの思いが伝えられました。私は，中学校時代のいじめの体験を話しました。「クラスの何人か

で，軽く？叩いたり，軽い気持ちで？挑発するような言葉を言い合ったりする，ふざけあいをしていたこと

がありました。卒業して少したってから，クラス会の連絡を回すことになって，その時の一人に電話した時

のことです。『どういうつもりで電話してきているのですか・・・。』その時まで，深刻ないじめをしてい

たということに気づかずにいた自分を責めました。後になってからでは遅いのです。“人の嫌がることをし

ない”という宝木小の約束が守れているかどうか，1学期のまとめのこの時期に，一人一人が胸に手をあて

て，よく思い返してほしいと思います。」 

今後，全校生を対象にアンケートを実施し，教育相談を実施します。子供たちには児童指導主任から「困

っていることがあったら勇気を出して教えてね。」と投げかけました。ご家庭でも「お友達が嫌がるような

ことはしていない？」と問いかけてみてください。そして，「だって・・・」と返ってきたら，しっかりと

話を聞いてあげて欲しいと思います。 

いじめゼロ集会 歯の健康教室 3年生 

 

口腔衛生功労賞受賞！ 

 

食材の価格高騰と給食費 

子供たちが（職員も？），学校で最も楽しみにしていることのひとつが給食。食育を充実させながら，給

食のメニューや会食を工夫して取り組んでいます。本校では，令和 5年度に給食費を月に 300円値上げさ

せていただいたところですが，上半期が終了した時点での，給食費の会計状況はちょうどギリギリのところ

です。しかし，学校給食会の下半期価格改定により“主食のお米”に限って見ても，月に 7～8万円ほどの

上昇が確定している状況で，決して楽観はできないところです。昨年，一昨年と続いていた宇都宮市からの

補助金も見通せない中，今後も，地元の農家さんに新鮮な野菜を安価に届けていただくなど工夫してまいり

ますが，状況によっては年度途中の価格改定を検討せざるを得ないかもしれません（ご存じの通り，給食費

は，その全てが食材費に充てられています）。 

栄養的にも安全的にも心配のない状況で，おいしい給食を子供たちに提供し，健康な身体作りを目指して

いくためにも，メニューのカットや簡素化等は，できる限り避けたいと考えています。今後も，慎重に会計

処理等を行いながら，まずは状況をしっかりと見極めてまいりたいと思います。 

                                                     

                                                                                     
 

 

 

http:/www.ueis.ed.jp/school/takaragi/   （発行者 室田 和宏） 
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